



富良野緑峰高は1999年、富良野工業、富良野農業、富良野高商業科を統合し、農業、工業、商業系の職業科高校として開校した。園芸科学、電気システ

訪日客増加で人材育成

ム、流通経済、情報ビジネスの4学科と農業特別専攻科を併設する。各学科で定員割れが続いている。道教委は6月に公表した公立高

校配置計画案(2018~20年度)で、20年度に4学級から3学級に減らす方針を示した。

富良野では近年、外国人観光客の増加に伴い、JR富良野駅前や富良野スキー場周辺を中心にホテルの建設計画が相次ぎ、市と経済界は地域で働く人材確保の

【富良野】道教委が20年度に1学級減の方針を示している道立富良野緑峰高について、富良野市教委は観光に特化した商業系学科の創設を含む再編を道教委に提案するため、富良野地方の町村教委などと本年度から協議に入った。年内にも連名で道教委に要望書を提出する考え。



観光を主軸にした商業系学科の構想がある富良野緑峰高

市教委 道教委に要望へ

富良野緑峰高に観光学科案

必要性を指摘している。

富良野市教委の近内栄一

教育長は「配置計画に伴う単純な学科削減ではなく、富良野地方全体で必要となる人材を育てられるよう

な再編とした」と語る。
協議には上富良野町、中

富良野町、南富良野町、占

野高、上富良野高と南富良

冠村の教育長のほか、富良

野高の各校長も参加。再編

後具体的なイメージは未

定だが、新学科では観光の

科目を主軸に、地域の宿泊

施設などと連携したインターネ

ットショップなどを取り入れ

たいと考え。

近内教育長は「産学官が連携し、富良野地方の子どもたちが地域で働く姿を描けるようになり、地域の後継者づくりにつながれば」と期待する。

道教委によると、公立高校で「観光」の名称がつく学科は、農業系で町立ニセコ高に「緑地観光科」があるが、商業系ではないという。

①現在の富良野緑峰高校にある学科を四つ書きなさい。

②富良野緑峰高校に観光学科を創設しようとする理由を「外国人観光客」、「人材」の2語を用いて、50字程度で書きなさい。